
第4号 様式 (第8条 関係)

践 事 録

会議名 寒川町美化セ ンター運営孝員会

日 時 平成 23年5月 12日 (木)10時 00分～ 10時40分 隣lE形態 公 開

場 所 寒川町美化セ ンター 会 議室

出席者
選 皆委員   黒 沢善行  間 H光 男 大 川 番一 鈴 木 俊 男

山上町長  口 代 町民察安 部長  鈴 木 環境際長  岡 14 今 弁  馬 野 市 "

畿 題

1

2

3

会長の選出について

実化センターの運営状況について

その他

決定事項

議  事

美化センター条例第 5条 (委員の任期は 2年 とす る)

による任期満了に伴 い 業化セ ンター運営委員会規則第 3

条 (委員 は、公募の町民 地 域関係者又は学議経験者の う

ちか ら町長が奏嘱す る)に よつて通 出され た客委員 さんが

山上町長か ら委嘱状の交付を受 けま した。

会長及び駐務代理の選 出について

寒川町美化セ ンター選首委員会規則第 4条 (会長は委

員 の工選 職 務代理は、会長の指名 とす る)に より 会

長 には大川委員が選出 され 職務代理には黒沢委員が選

出されま した。

美化センターの運営状況 について

馬野技能員が別添資料説明を しま した。それに対 し以

下の質疑応答があ り了承 されま した。



質問 関 日委員  一 点 目 電 気料金の増力Bが見 られ る41

電気料金の値上が りだけではな く 機械の

著朽化によつて電力が必要になつている

とい うことはないのか。

二点 目、上水使用料 についての中で 井

戸水 を使用す ることでの腐食 の心配 をし

ているが 井戸水による機械の魔資状況を

教えてほ しい。

回答 馬 野技能員 一 点 目の電気料金について 定期的に機

械の保守点検 を行つていますので を朽化

によるものは考 えに くい と思われ ます。

また 料金は有効電力の割合である力事に

関係 があ ります。これほ通常 コンデ ンサー

が無い と 安 定 した力事が確保 されす 8

5%を 下まわってきます と、基本料金が上

が るシステムになつてお ります。

通常 機械 の能力が落ちてきます と力率が

落ちてきますが 当抵餃では進相 ヨンデ ン

サーを使用 しています ので、力率100%を

確保 しています。

そのため機械の著朽化 による料金の値上

が りは心配あ りません。

二点 目の腐資の作ですが 結果的に し尿

の中に塩分が相当多 く含まれていますの

で 処理系の機械 については し尿 自体 に超

因す る磨食の方が大 きいです。

上水は、庸資の心配がある所や工程上力戸

水を入れた くない所 に対 して使つていま

す。

関 日委員  井 戸水による腐食 ほ全 くないのか。



質 問 大 川 委員

馬野技能員

馬野技能員

全 くとい うことはな りませんも

それ より現在心配 しているのは施段稼動

か ら16年が経ち当初か ら使用 している機

械の部品供結が終了 し、メンテナンスが出

来な くなることです。

そのためメンテナシスを しなが ら部品供

給が終了す るものについて ,一 テーシ ョ

ンを組なが ら少 しずつ更新 させていただ

いています。

資料4ページの し抵被 出量について3月

が急増 しているのはなぜか。

1年 に 1度 水構清掃 を業者 に委話 し、樽

内で固まつて しまった物 を吸い上 げ中間

処理 して もらっています。増 えていますの

は それを再び こちらに戻 し茅 ヶ構へ数出

した物が含まれ るか らです。

これは そのまま業者処理 を して しま うと

産業廃業物になって しま うためです。

3 その他

次回運営委員会 を 年 に実施 したい。

茅 ヶ崎市の実態表が出来 しだいこち らか らな客

員 さんの方へ郵送 させていただきたいも

ご希望の方 には、委員会終了後に施設 を見ていた

だ きたい。

資  料 別添資料

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 鈴 木  俊  男    ( 23年  5月 19日 確定 )


